

であい  
ふれあい  
まなびあい

# 水谷公民館からのお知らせ

TEL049-251-1129



## 「はじめてのスマホ教室」

定員/10名

参加費無料

初心者の方のためのスマホ講座です。お気軽にご参加いただけます。

とき/3月12日(水)午後1時30分~3時30分

講師/スマホアドバイザー(SoftBankより派遣)

内容/スマホの基本とLINE体験

申込/受付中です。

申込方法/水谷公民館の窓口または電話でお申し込みください。



## 子育てサロン

本の読み聞かせや

手遊びを楽しもう!

参加費無料

### ① おはなし会

協力/読み聞かせボランティア『あいあい』

とき/①3月5日(水)午前10時30分~11時

定員/親子8組(申込順)

申込/受付中です。

※4月分は3月5日(水)午前9時から3月26日(水)正午まで受付いたします。

詳しくは、こちらをご覧ください。→

0歳から参加  
できます!



### ② 親子フレンドパーク

工作や体操、紙芝居などを親子で楽しみましょう!

とき/3月11日(火)午前10時30分~11時30分

内容/「ふわふわクラゲであそぼう!」

定員/親子5組(申込順)

申込期間/3月5日(水)午後5時まで

右のコードより、お申し込みください。→

参加費無料



## 水谷学級全体会 公開講座「らくご鑑賞会」

参加費無料

毎年大好評のらくご鑑賞会です!誰でもご参加  
できます。お気軽にお申し込みください。

とき/3月13日(木)午前10時30分~正午

場所/水谷公民館 多目的ホール

演者/三遊亭金朝師匠(一般社団法人落語協会所属)

定員/70名(申込順)

申込/受付中です。窓口または電話にて  
お申込みください。



## 令和7年度 団体利用登録が始まりました

令和6年度に利用団体登録をしている団体の有効期間は、令和7年3月31日までです。更新がない場合は、4月1日からご利用することが出来なくなるため、各種申請書のご提出をお願いいたします。詳しくは、水谷公民館窓口までお問い合わせください。

## 水谷地区の人口 (令和6年12月31日現在)

水谷地域の人口 34,629人(+52人) 世帯数 17,674(+23)  
( )内の数字は前月比

## 公民館の利用について

### 【令和7年6月の予約の流れ】

内容	日にち
①抽選申込期間	3月15日(土)~31日(月)
②コンピューターによる自動抽選	4月1日(火)
③抽選結果の確認	4月1日(火)~6日(日)
④窓口受付開始	4月7日(月)
⑤インターネット仮予約受付	4月8日(火)

※ 休館日

令和7年3月17日(月) 第3月曜日

## 編集委員のつぶやき

### 二次元コードの私の活用

昨年の年賀状から二次元コードを活用し始めました。今までは年間の最も印象に残った出来事の写真とコメントが定番でした。

ところが、趣味の星の写真を年賀状に印刷してもその素晴らしさが表現できず、年間の出来事の写真選別にも苦慮するようになりしました。

そこで、今までの年賀状のパターンは維持し、昨年は星座動画の二次元コードを、今年は昨年の選別写真を並べ、それに合う曲入りビデオをコード化して印刷しました。当然写真の個人情報や曲の著作権には十分配慮し、YouTube等への転載にも注意喚起を  
する必要が  
あります。

二次元コードを読み込むとアクセス数が  
分かり、どのくらいになるかも楽しみです。

編集委員 細谷 充男



水谷文化祭でお世話になった皆様、ありがとうございました。

私たち本郷中学校芸術文化部(家庭科部門)の活動目標は「他学年と仲を深める、裁縫や料理を得意になる」

です。調理実習ではお菓子作りをしたり、裁縫ではポーチやバックなどの小物を制作しています。また、ソーイングコンテストに応募する作品を制作するなど、日々技術を高めるため

## 本郷中学校芸術文化部 地域に初出店!

家庭科部門 部長 大内 楓叶



こんにちははコーナー

の活動を仲間と楽しくおこなっています。水谷文化祭では、動物巾着、ポーチ、エコバック、ブックカバー、髪飾りなどを出品しました。作品を作るなかで縫い目を綺麗にそろえたり、細かいところまで気をつかって作業していく所が大変でした。みんなで教えあい、助けあいながらたくさん作品を制作し、完成した時にはすごく達成感がありました。

文化祭前日には、地域の方に気持ちよくお買い物をいただくための声のかけ方なども練習しました。当日はすごいスピードで作品が売れていき、無事に完売することができました。自分たちの作った作品を地域の方々に手に取って頂き、たくさん褒めて頂けたことがとても嬉しかったです。

文化祭への出店を通して、部としての成長や仲間との絆がより深まった貴重な経験となりました。今後も技術を向上させ、よりパワーアップした作品を販売できるよう頑張りたいです。